

AM
PR

AMANDA PROPERTIES
REAL ESTATE

6 Pièces

300 m²

Réf. 08619L1

7 480 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Amanda Properties vous propose une somptueuse propriété offrant un cadre luxueux et un panorama à couper le souffle. Cette magnifique villa de 300m², accompagnée d'une annexe de 50m², est nichée au sommet d'une colline, surplombant la villa de Cannes et offrant une vue spectaculaire sur la Mer Méditerranée, les îles de Lérins. Les Espaces extérieurs sont tout aussi impressionnants, avec un vaste jardin paysager, une belle terrasse et une splendide piscine. La villa comprend 5 chambres en suite, chacune magnifiquement aménagée pour offrir un maximum de confort et d'intimité. De plus elle est ...

Amanda Properties offers a sumptuous property in a luxurious setting with breathtaking views. This magnificent 300m² villa, together with a 50m² annexe, is nestled at the top of a hill, overlooking the villa in Cannes and offering spectacular views of the Mediterranean Sea and the Lérins Islands. The outdoor spaces are equally impressive, with a vast landscaped garden, a beautiful terrace and a splendid swimming pool. The villa has 5 en suite bedrooms, each beautifully appointed to offer maximum comfort and privacy. It is also equipped with a lift, providing easy and convenient access to all ...

AMANDA PROPERTIES - CANNES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com